

Im Zuge der Corona-Pandemie wurde seitens der Montanuniversität eine eigene online Plattform eingerichtet, um Studenten, Mitarbeiter sowie StudienInteressenten über die aktuellen Maßnahmen zu informieren. Leider sind die Dokumente auf dieser Seite nicht immer aktuell

Die Universitätsvertretung möge daher beschließen:

- Der Vorsitz möge mit den dafür notwendigen Stellen in Kontakt treten und sich dafür einsetzen, dass die veröffentlichten Richtlinien auf dieser Plattform stets aktuell, und verfügbar sind.